

Welturaufführung

DAS KALTE HERZ

Musikmärchen für Kinder

frei nach

Wilhelm Hauff

In Text und Musik gesetzt von

Christine Grottkę

Eine Koproduktion

**des *Wandsbeker Kindermusiktheaters St. Stephan*
und des **PIANO-PODIUMS KARLSRUHE e.V.****

Die Mitwirkenden:

Eine Erzählerin: *Eva-Maria Grottkę*

Das Glasmännlein: *Zina Nevermann*

Der Holländer Michel: *Torben Rakelbusch*

Peter Munk, ein junger Schwarzwälder: *Ben Jonas Heitmann*

Frau Barbara Munkin, seine Mutter: *Jannika Romanowski*

Die schöne Lisbeth, Peters Frau: *Ellen Rakelbusch*

Der dicke Ezechiel, ein reicher Schwarzwälder: *Julia Schein*

Der Tanzbodenkönig, ein reicher Müßiggänger: *Stella Nevermann*

Der Amtmann zu F. : *Sarah Schwarz*

Der Wirt zu F. : *Marcel Wegener*

Junge Mädchen: *Zina Nevermann, Sarah Schwarz,*

Jannika Romanowski, Ellen Rakelbusch

Bettler/innen: *Sarah Schwarz, Marcel Wegener, Jannika Romanowski*

Singende Leute: *Sarah Schwarz, Ellen Rakelbusch, Julia Schein,*

Marcel Wegener, Zina Nevermann

Instrumentalisten (in 31 Musiknummern):

Johanna Gläsel (Violine), Igor Knebel, Marina Müllerperth, Daniel Gläsel,

Adel Mohsin, Andreas Tarde und Adrian Brendle (Klavier)

Kulissen: *Ingrid Schade*

Uraufführung am 2. Februar 2008, 16 Uhr, Musentempel Karlsruhe

Weitere Aufführungen: 3. Februar 2008, 11 Uhr, Musentempel Karlsruhe

12. April 2008, 16 Uhr, Gemeindesaal St. Stephan, Hamburg-Wandsbek

13. April 2008, 15 Uhr, Gemeindesaal St. Stephan, Hamburg-Wandsbek